

MUNICIPALES. Bruno Coradetti (LREM) se lance

Alors que les futurs candidats au poste de maire ne sont pas encore connus, Bruno Coradetti a décidé de lancer sa campagne pour La République en marche.

Bruno Coradetti est vésigondin depuis 21 ans. Ce père de famille a travaillé dans le domaine de l'informatique après avoir fait ses études à Sciences Po et obtenu une maîtrise de droit des affaires. « J'étais à la direction commerciale dans de grandes sociétés en informatique, en charge de projets complexes et internationaux. »

Dans le cadre de son travail, il s'est rendu en Afrique noire francophone. « J'ai couvert un grand territoire en Côte d'Ivoire et dans l'océan Indien. » Cet amoureux des voyages est aussi un grand sportif qui vient de parcourir à pied avec son épouse, 1 600 kilomètres entre Le Puy-en-Velay et Saint-Jacques-de-Compostelle. Le marathonien a également gravi plusieurs sommets de renom comme le Kilimandjaro et le mont Fuji au Japon. « Je suis d'origine savoyarde et j'ai donc une appétence pour la marche », confie le Vésigondin.

Une liste ouverte

Lorsqu'il a cherché un point d'attache en région parisienne, l'informaticien a choisi Le Vési-

net pour son cadre de vie et sa proximité avec la capitale. Il est devenu en 2016 un « marcheur convaincu. Cette année-là, j'ai assisté au premier meeting d'Emmanuel Macron à la Maison de la Mutualité. J'ai été séduit par sa personnalité, son dynamisme et son désir de s'émanciper des clivages politiques traditionnels. Je me suis engagé alors auprès de La République en marche et j'ai créé un comité local de soutien. » Ce comité rassemble aujourd'hui 226 membres. « Nous avons été de toutes les campagnes et rencontré beaucoup de gens, sur les marchés ou en faisant du porte à porte, avec souvent un bon accueil... » En ce qui concerne les prochaines municipales, le comité a décidé de « monter une liste complètement ouverte avec des personnes de tous les horizons qui respectent les valeurs morales de LREM ».

Une « belle endormie »

En juillet dernier, le comité a reçu l'investiture de LREM. Interrogé sur les nombreux soubresauts de la vie politique



Bruno Coradetti va défendre les couleurs de La République En Marche lors des prochaines municipales

vésigondine, Bruno Coradetti ne souhaite pas polémiquer. « Nous assistons à tous les conseils municipaux, ce qui nous permet de connaître les différents projets de la ville et de voir comment réagissent les élus. Nous n'avons

pas l'intention de mener une campagne basée sur une critique des autres listes. Nous voulons avoir un esprit de bienveillance en défendant notre projet. » Le candidat estime en revanche que « la situation actuelle n'est plus

tenable. Nous voulons redonner de l'attractivité à la ville qui est un peu une « belle endormie ». Contrairement à ce que l'on croit, Le Vésinet n'est pas une commune peuplée uniquement de « seniors ». Des jeunes couples

s'y installent et ils veulent des changements. Nos projets concerneront l'ensemble de la population. Notre liste est très diverse et représentative de tous les quartiers. »

Une enquête auprès de la population

Le comité a organisé auprès de la population une enquête qui a généré des centaines de réponses. « Une cinquantaine de personnes travaillent depuis quatre mois sur un ensemble de thématiques qui ont été recueillies afin d'élaborer ensuite des projets. Les préoccupations principales des participants concernent le scolaire, la petite enfance et le dynamisme économique de la commune. »

À partir du 21 septembre, les membres du comité accueilleront les habitants dans son local situé au 17, place du marché. « Notre projet sera finalisé à la fin de l'année », assure Bruno Coradetti.

■ Plus d'information sur : www.renaissanceduvesinet.com